



#MercadosTradicionales
info@mercadostradicionalesyabastos.com

II ENCUENTRO DE LA CONFEDERACIÓN DE MERCADOS TRADICIONALES DE ABASTOS DE ESPAÑA

MANIFIESTO

Reunidos en la Ciudad de Alicante, coincidiendo con las celebraciones del Centenario del Mercado Central de Alicante, mercaderes, responsables y técnicos de mercados del conjunto del Estado:

Nos emplazamos como Confederación a trabajar para fomentar el sentimiento de pertenencia a la gran familia de los mercados de abastos municipales y a seguir dando voz a todos los mercados.

Solicitamos a las administraciones que doten a los mercados municipales de un marco normativo claro y que obligue al conjunto de mercaderes a participar en su gestión diaria.

Constatamos la necesidad de fomentar la formación en nuestro sector para garantizar la continuidad y el relevo generacional de un oficio de servicio, de calidad y con futuro. Esto nos debe permitir luchar para que no haya puestos vacíos y garantizar la competitividad con un mix comercial innovador y especializado.

Los mercados no podemos quedar ajenos a los cambios y debemos demostrar nuestra capacidad de adaptación a los nuevos tiempos, mejorando nuestros canales de venta, incrementando nuestros servicios y mejorando nuestra comunicación.

Afirmamos la vigencia de los mercados de abastos municipales puesto que somos motor económico, social y de fomento de la sostenibilidad de nuestros barrios y ciudades y el lugar público de encuentro por excelencia.



#MercadosTradicionales
info@mercadostradicionalesyabastos.com

Finalmente agradecemos la colaboración y el compromiso del Ayuntamiento de Alicante para con sus mercados municipales y nuestra Confederación a la vez que felicitamos al Mercado Central de Alicante por su centenario y a la Asociación de comerciantes concesionarios de mercados de Alicante por su trabajo.

Alicante, 24 de octubre de 2022